

Ausbau ist wieder im Budget

Ringweg wird breiter

SCHWEBHEIM – Zunächst sollte der südlich um Schwebheim verlaufende Ringweg bei der laufenden Dorferneuerung berücksichtigt werden, zwischenzeitlich fiel er aus Kostengründen aus dem Programm. Inzwischen kann er wieder aufgenommen werden, eine Budgeterhöhung machte dies möglich.

Die Mitglieder des Stadtrates erklärten ihre Zustimmung, die nicht geförderten Kosten für die Sanierung des laut Ortssprecher Dietmar Dasch „sehr viel genutzten“ Weges zu übernehmen. Im Raum steht eine Summe von knapp 300 000 Euro, davon ist ein 45-prozentiger Zuschuss abzuziehen. Der Ausbau geht mit einer Verbreiterung des Weges in nördliche Richtung von aktuell rund drei Metern auf 3,50 Meter einher. Bürgermeister Matthias Schwarz äußerte sich erleichtert über die erneut geänderten Pläne. Ganz problemlos ist der Ausbau aufgrund der Bodenbeschaffenheit des Untergrunds nicht.